

Campus de Platon : précisions

Suite à notre article paru le 20 janvier concernant les 101 ans de Mady Smets, l'ASBL Campus européen Platon souhaite apporter les précisions suivantes sur le devenir du site. Dans le sujet il est évoqué le possible rachat par la mairie : « Nous tenons à préciser que, si des approches ont bien eu lieu, il n'est pas pour autant possible d'évoquer des négociations à proprement parler, dans la mesure où aucune approche financière, aucun calendrier, aucun véritable projet n'ont été développés par le conseil municipal sortant de la commune

d'Annot, dans le cadre d'une éventuelle cession du campus. Nous souhaitons que ce projet aboutisse aux mieux des intérêts de l'ASBL et de la commune ». « Le conseil d'administration tient également à rectifier l'erreur dans les noms des associations.

L'association citée, Pro-Peyresq, n'a aucun lien avec l'ASBL Campus. Il s'agit de l'association Peyresq Foyer d'Humanisme qui organise des écoles d'été, séminaires, colloques scientifiques culturels et artistiques dans le magnifique village de Peyresq et qui a un lien étroit avec l'ASBL ».